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Crociere: il 27 ottobre al via Italian Cruise Day a Taranto

Jones Italiano

( I l  Sole 24 Ore Radiocor Plus) -  Mi lano, 22 ott  -  Si alza i l  s ipario

sull'undicesima edizione di Italian Cruise Day, il forum annuale di riferimento

per il comparto crocieristico nel nostro Paese ideato e organizzato da

Risposte Turismo, società di ricerca e consulenza a servizio della macro

industria turistica, in programma quest'anno venerdì 27 ottobre a Taranto.

Organizzato in partnership con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e il

Comune di Taranto, il forum sarà nuovamente l'occasione di dibattito, incontro

e business network per tutti gli operatori del comparto crocieristico - tour

operator e agenti di viaggio, compagnie armatoriali, agenti marittimi,

rappresentanti delle realtà portuali e molti altri - per aggiornarsi e approfondire

le ultime tendenze, le dinamiche, i processi produttivi e le prospettive future del

settore.  Ad oggi  le aziende che hanno già confermato la propr ia

partecipazione sono: Artemis Group, CEMAR, Costa Crociere, Crociere Più,

Dolphins - Shipping & forwarding agency, Global Ports Holding, ISS -

International Shore Services, Matera Collection, Molo Sant'Eligio, MSC

Crociere, Salerno Cruises, Spezia & Carrara Cruise Terminal, Tao Ticket,

Taranto Cruise Port, Zampino Viaggi e Risposte Turismo. L'edizione 2023 di Italian Cruise Day è energized by

Edison, ha Fincantieri come main sponsor e si realizza con il sostegno dell'Agenzia regionale del turismo

Pugliapromozione. Sono sponsor dell'evento anche Assoporti, il gruppo Bassani e Global Ports Holding. Il forum

conta inoltre sul supporto di Clia - Cruise Lines International Association ed è inoltre patrocinato dal Ministero del

Turismo e dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

AdvFn Italy
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Crociere: il 27 ottobre al via Italian Cruise Day a Taranto

( I l  Sole 24 Ore Radiocor Plus) -  Mi lano, 22 ott  -  Si alza i l  s ipario

sull'undicesima edizione di Italian Cruise Day, il forum annuale di riferimento

per il comparto crocieristico nel nostro Paese ideato e organizzato da

Risposte Turismo, societa' di ricerca e consulenza a servizio della macro

industria turistica, in programma quest'anno venerdi' 27 ottobre a Taranto.

Organizzato in partnership con l'Autorita' di Sistema Portuale del Mar Ionio e il

Comune di Taranto, il forum sara' nuovamente l'occasione di dibattito, incontro

e business network per tutti gli operatori del comparto crocieristico - tour

operator e agenti di viaggio, compagnie armatoriali, agenti marittimi,

rappresentanti delle realta' portuali e molti altri - per aggiornarsi e approfondire

le ultime tendenze, le dinamiche, i processi produttivi e le prospettive future del

settore. Ad oggi le aziende che hanno gia' confermato la propria

partecipazione sono: Artemis Group, CEMAR, Costa Crociere, Crociere Piu',

Dolphins - Shipping & forwarding agency, Global Ports Holding, ISS -

International Shore Services, Matera Collection, Molo Sant'Eligio, MSC

Crociere, Salerno Cruises, Spezia & Carrara Cruise Terminal, Tao Ticket,

Taranto Cruise Port, Zampino Viaggi e Risposte Turismo. L'edizione 2023 di Italian Cruise Day e' energized by

Edison, ha Fincantieri come main sponsor e si realizza con il sostegno dell'Agenzia regionale del turismo

Pugliapromozione. Sono sponsor dell'evento anche Assoporti, il gruppo Bassani e Global Ports Holding. Il forum

conta inoltre sul supporto di Clia - Cruise Lines International Association ed e' inoltre patrocinato dal Ministero del

Turismo e dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. com-Lab (RADIOCOR) 22-10-23 15:18:57 (0251) 5

NNNN.

Borsa Italiana
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Nardulli a ShipMag: "Italia Marittima vuole crescere nel Mediterraneo, presto nuove navi"

La presidente dell'ex Lloyd Triestino: "Dobbiamo aumentare il nostro market

share e ampliare la rete feeder per supportare il traffico dal Far East di

Evergreen". "Crediamo in Trieste come porto al servizio della Mitteleuropa".

L'investimento più importante della società è sul terminal di Abu Qir in Egitto

Trieste - Italia Marittima festeggia i 25 anni dall'acquisizione da parte del

gruppo Evergreen di Taiwan, lunedì 23 ottobre appuntamento si alzerà il

sipario al Trieste Convention Center del Porto Vecchio di Trieste per una

convention con uno sguardo sul futuro come anticipa a ShipMag la presidente

di Italia Marittima Michela Nardulli che traccia le linee per i prossimi anni. Una

storia importante ereditata dal Lloyd Triestino di Navigazione, che ne fa la

compagnia di navigazione più antica al mondo. Diamo qualche numero della

vostra importante realtà: quante sono le navi, i marittimi e addetti a terra? "La

flotta di Italia Marittima è composta da sei unità battenti bandiera italiana e

sette unità noleggiate battenti bandiera estera. Attualmente Italia Marittima

impiega circa 120 dipendenti presso la sede amministrativa di Trieste, mentre

a bordo delle nostre navi operano circa 50 marittimi italiani e oltre un centinaio

di marittimi extracomunitari". Che previsioni avete per bilancio 2023? "Sicuramente il bilancio 2023 non potrà essere

pari ai bilanci 2021 e 2022. Ciò vale non solo per Italia Marittima ma per tutto il comparto del trasporto contenitori. Ad

ogni modo dai dati attuali possiamo essere fiduciosi che anche il 2023 sarà un anno positivo per l'Italia Marittima".

Facciamo un bilancio di questo quarto di secolo? "Il bilancio non può che essere positivo. All'epoca della acquisizione

da parte di Evergreen, il Lloyd Triestino non navigava di certo in buone acque, e le prospettive non erano confortanti.

La sfida non è stata facile, ci sono stati momenti buoni e momenti meno buoni; per rimanere sul mercato, nel 2017 ci

siamo dovuti riorganizzare ma la situazione ora è molto più stabile. Ciò che devo sottolineare è che il supporto della

capogruppo Evergreen non è mai venuto a mancare ed avere un gruppo così solido alle spalle è fondamentale". Tra

25 anni come si immagina Italia Marittima? "Spero di poterla vedere tra 25 anni, ma al di là delle battute vorrei poterla

vedere ancora con le navi in bandiera italiana con una struttura amministrativa ben radicata a Trieste ma con ancora

più navi e servizi in tutto il mondo e che ancora operi in sinergia con realtà come l'ITS Accademia Nautica di Trieste

per poter dare sviluppo e competenze alla città di Trieste cui siamo molto legati". Quali sono i progetti futuri? "I nostri

progetti sono indissolubilmente legati ai progetti della Capogruppo Evergeen. Il focus di Italia Marittima è lo sviluppo

dei servizi di trasporto contenitori nell'area Mediterranea. Dobbiamo aumentare il nostro market share in questo

mercato e ampliare la rete di feeder anche per supportare il traffico generato in Far East

Ship Mag

Trieste
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dall'Evergreen che nei prossimi anni aumenterà aumentando la capacità di stiva del Gruppo entrando in servizio

numerose nuove unità". Credete ancora nella Via della Seta con capolinea Trieste? "Noi crediamo in Trieste come

porto di servizio per un'area che potremo definire Mitteleuropa. Il vantaggio competitivo di Trieste, in termini di transit

time, rispetto a porti del Nord Europa è evidente. Mi lasci ricordare che il Porto di Trieste è cresciuto molto sotto la

spinta del Presidente Maneschi, che oltre ad essere Presidente di Italia Marittima era anche il concessionario del

Terminal containers di Trieste. Io credo che gli indirizzi da lui indicati nel passato siano ancora validi e di prospettiva

per il Porto di Trieste". Prevedete possibili alleanze e nuovi investimenti? "Al di là del rapporto con la Evergreen,

come Italia Marittima, operiamo alcuni servizi in partnership e questo accadrà anche nel futuro. L'investimento più

importante per noi e il gruppo è sul terminal di Abu Qir in Egitto, un progetto che ci consentirà di essere ancora più

competitivi nell'area. Il nostro orizzonte è il mercato internazionale dello shipping e, per poter competere in tale

mercato, è necessario confrontarsi ad armi pari con gli altri players. L'Italia, se vuole mantenere una marineria di

bandiera che guardi al di là del cabotaggio a corto raggio, deve continuare a credere nel Registro Navale

Internazionale istituito con la Legge 30/1998. Non è pensabile che una società armatoriale italiana possa competere

sui mercati internazionali senza questo strumento, che, a nostro giudizio, è imprescindibile. L'altro aspetto che

consentirebbe al registro italiano una maggior competitività è una sburocratizzazione dei processi relativi alle navi e ai

marittimi che molte volte si trovano ad essere ridondanti e, permettetemi non utili, rispetto a quanto richiesto dalle

normative internazionali in materia. Sulla materia registriamo un interesse della politica che sta tentando una

semplificazione di molte procedure. Infatti siamo grati del sostegno di Assarmatori che volge le proprie attività in

questa direzione". Ci sono nuove navi in arrivo? "Sicuramente ne stiamo discutendo con la capogruppo per quanto

riguarda il numero e le tempistiche di consegna; saranno navi con capacità di circa 2.500 teus, ancora in costruzione,

che hanno la taglia giusta per essere impiegate nei servizi mediterranei. I nostri prossimi investimenti in nuove navi

sono indissolubilmente legati alla possibilità di utilizzare carburanti green. Su questo punto abbiamo trovato nei

Ministeri Italiani competenti degli interlocutori attenti e disponibili. Posso dire che abbiamo ottenuto, da parte di questi

Ministeri, il via libera a testare il bio-fuel sulle navi che la Compagnia oggi gestisce e, in futuro, anche su quelle che

faranno parte della nostra flotta e che continueranno ad bandiera italiana".

Ship Mag

Trieste
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Venicemarathon, vincono l'ugandese Mutai e la keniana Tanui

Nuovo record nella gara principale, che si è svolta come tradizione da Stra a

Venezia. In tutto 16mila atleti hanno partecipato all'edizione 2023 nelle tre

distanze 42k, 21k e 10k Sedicimila atleti hanno preso parte stamattina,

domenica 22 ottobre, alla 37esima edizione della maratona di Venezia, evento

sportivo che ha accolto partecipanti provenienti da 80 diverse nazioni. I primi

due classificati sono gli stessi dell'anno scorso: nella gara principale, partita

alle 9.40 davanti a Villa Pisani a Stra, ha vinto l'ugandese Solomon Mutai, che

ha stabilito il record completando il percorso in 2 ore, 7 minuti e 41 secondi. Al

secondo posto il keniano Emmanuel Naibei, staccato di 1 secondo. Terzo

posto per il keniano Kiprotich Kigen Noah, con un tempo di 2 ore 8 minuti e 18

secondi. Tra le donne è stata la keniana Rebbecca Tanui a tagliare per prima il

traguardo con il tempo di 2 ore, 25 minuti e 32 secondi, davanti alla etiope

Kebene Chala, che ha staccato di 1 minuto e 3 secondi, e alla etiope Bedada

Tigist, distanziata di 2 minuti e 32 secondi. La Venicemarathon, gara podistica

riconosciuta dalla Fidal, è inserita nel calendario internazionale di World

Athletics. La gara di 42 chilometri è stata trasmessa in diretta televisiva su

Raisport e RaiPlay. L'itinerario, partito da Stra, ha attraversato la Riviera del Brenta, Marghera, Mestre e poi il ponte

della Libertà, per concludersi in Riva dei Sette Martiri a Venezia. La 21 chilometri ha preso il via in piazza Ferretto a

Mestre, mentre la distanza più breve, quella dei 10 chilometri, da parco San Giuliano. Sullo stesso tracciato si sono

cimentate anche le runners della "Lilt for Women", organizzata nell'ambito dell'Ottobre Rosa. Presente, in

rappresentanza dell'amministrazione comunale, il consigliere Paolino D'Anna: «Questa straordinaria manifestazione

da 37 anni unisce la Riviera del Brenta a Venezia - ha commentato -. Un ringraziamento va a Piero Rosa Salva, che

ha creato questo evento, e a tutti i volontari che lavorano notte e giorno, spesso dietro le quinte, per la riuscita della

manifestazione che come ogni anno, vede in tantissimi appassionati prendervi parte». «Una bellissima giornata di

sole che ha visto una grande partecipazione sia a livello agonistico che non - ha aggiunto il vicesindaco e assessore

allo sport Andrea Tomaello - e un'edizione che si conferma nuovamente come grande successo visto il numero delle

presenze. Ringrazio tutti i volontari che si impegnano ad organizzare questa importante giornata di sport».

Fondamentale il lavoro di tutta la macchina organizzativa che ha permesso il regolare svolgimento della

manifestazione. Grazie al coordinamento della polizia locale è stata rimodulata la viabilità per garantire il flusso del

traffico nelle aree interessate dal passaggio degli sportivi. Consistente anche l'impegno della protezione civile che con

500 volontari coinvolti, ha presidiato incroci e varchi pedonali e garantito la movimentazione di materiali e personale.

A premiare i vincitori delle maratone è stato il vicesindaco Tomaello, mentre il consigliere

Venezia Today

Venezia
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metropolitano Matteo Senno ha premiato il gruppo autorità portuale. Nella 21 chilometri il successo tra gli uomini è

andato a Kimutai Erik Too che ha preceduto Quail Tabroura e Pedro Jesus Galan. Tra le donne al primo posto si

conferma come l'anno scorso Claudia Andrighettoni, al secondo posto Vanina Dal Santo e al terzo posto Federica

Panciera. A tagliare per primo il traguardo della 10 km è stato invece, in campo maschile, Federico Valandro, che ha

preceduto Lorenzo Valota ed Enrico Maguolo. La gara femminile se l'è invece aggiudicata Dilletta Moressa, davanti a

Vanda Lovei e Giulia Delgado. Al termine dell'evento un riconoscimento, oltre ai primi classificati delle varie categorie,

è stato consegnato anche alle donne protagoniste della "Lilt for Women".

Venezia Today

Venezia
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Mistero risolto, lo yacht arenato a Fregene era stato abbandonato per un guasto

I tre occupanti erano stati soccorsi da un traghetto la settimana scorsa al largo

di Anzio e poi sbarcati a Genova. La barca era rimasta alla deriva Risolto il

mistero dello yacht che nel pomeriggio di ieri si è arenato - senza nessuno a

bordo - sulla spieggia di Fregene, in località "Villaggio dei Pescatori". Secondo

le prime informazioni fornite dalla Capitaneria di porto, il "Carpe Diem", di

immatricolazione francese, era stato già avvistato la settimana scorsa, a 70

miglia a largo di Anzio. A bordo, si trovavano tre persone, forse di nazionalità

croata che - forse a causa di un probabile guasto - hanno abbandonato

l'imbarcazione. Soccorsi da un traghetto sono sbarcati in Liguria, nel porto di

Genova. La barca, dunque, in questi giorni - dopo essere stato diramato un

avviso ai naviganti - sarebbe rimasta alla deriva, prima di approdare a

Fregene, dove a causa della risacca è stata rinvenuta con un motore acceso e

uno spento. Da una prima ispezione a bordo non è emerso nulla di rilevante.

Gli interni sono stati trovati sottosopra, a conferma che l'abitacolo sia stato

"vissuto". Della vicenda si sta occupando la Questura di Roma ed il

Commissariato di polizia di Fiumicino. Non è esclusa una nuova ispezione

nella giornata di oggi.

Rai News

Genova, Voltri
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Prosegue la cooperazione fra Tanzania e Accademia della Marina Mercantile

Confermato la volontà di intraprendere una direzione comune nell'ottica della

formazione specializzata in ambito marittimo e logistico 21 Ottobre 2023 La

Tanzania sbarca in Italia e il nostro Paese guarda al Paese africano per lo

sviluppo di azioni congiunte rivolte anche al settore della formazione

nell'ambito della blue economy. Questo il riassunto del doppio incontro tra la

delegazione tanzaniana arrivata a Milano in occasione del "Tanzania - Italy

Business & Investment Forum" svoltosi presso il Palazzo della Regione

Lombardia e a cui ha partecipato anche il Primo Ministro Kassim Majaliwa

Majaliwa. Doppio perché a seguito del primo incontro tra le parti, è seguita la

visita della delegazione africana alla sede genovese dell'Accademia Italiana

della Marina Mercantile, principale fondazione Its in ambito marittimo e

logistico. La presentazione a Milano è stata l'occasione per rinnovare gli

accordi già intercorsi con la Tanzania lo scorso anno e per firmare un nuovo

MoU alla presenza del premier Primo Ministro Majaliwa Majaliwa, degli

Ambasciatori Kombo e Lombardi, del Ministro degli Esteri e del Ministro

dell'Agricoltura della Tanzania. "Era il settembre 2022 - ricorda l'Accademia in

una nota - quando l'Ambasciatore della Tanzania Mahmoud Thabit Kombo era stato ospite delle sedi di Genova e

Arenzano per iniziare una fase di cooperazione e crescita comune sui fronti della formazione in ambito marittimo. E la

visita di oggi, presieduta dalla direttrice del Dar es Salaam Maritime Institute dottoressa Tumaini S. Gurumo, ha

confermato la volontà di intraprendere una direzione comune nell'ottica della formazione specializzata in ambito

marittimo e logistico". L'Accademia Italiana della Marina Mercantile, nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione

Its nel 2011 con la denominazione di "Fondazione Istituto tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori

trasporti marittimi e pesca", è un'istituzione che rilascia titoli del Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione

terziaria non universitaria.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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A La Spezia il Network Meeting Tarros, presenti rappresentanti di tre continenti

Il CEO Alberto Musso: "E' stato un importante momento di condivisione" La

Spezia - Si è svolto in questi giorni il Network Meeting del Gruppo Tarros: 3

continenti 11 paesi e 30 partner provenienti da Egitto, Marocco, Turchia,

Libano, Gracia, Algeria, Libia, Malta, Francia, Portogallo e Italia. Il Meeting è

stato inaugurato con i saluti del Sindaco di La Spezia, Pierluigi Peracchini e dal

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale Mario

Sommariva. Sono stati giorni dedicati all'integrazione e allo sviluppo logistico

del Gruppo, Gruppo che ormai conta circa 700 persone. Alberto Musso,

presidente e CEO del Gruppo Tarros: "La cultura del nostro Gruppo è basata

su una forte componente made in Italy arricchita dalla nostra identità

mediterranea. Questo meeting lo ha dimostrato. Ringrazio tutti i coloro che

hanno partecipato e reso possibile questo momento di condivisione. Un

ringraziamento speciale va alle istituzioni che ci hanno accompagnato in

questo percorso" A proposito del Gruppo Tarros Fondato nel 1828 il Gruppo

Tarros offre un servizio su misura nel trasporto "DOOR TO DOOR",

coordinando un network logistico integrato e complesso, gestito con le migliori

tecnologie disponibili. Tarros è un'azienda leader nella logistica delle merci: presente con le sue società in tutto il Mar

Mediterraneo è in grado di offrire un sistema efficiente, modulare e smart in tutte le fasi del trasporto e della logistica

integrata.

Ship Mag

La Spezia
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Inaugurato il tratto del molo dedicato alla memoria di Filippo Bongiovanni

Inaugurato il tratto del molo dedicato alla memoria di Filippo Bongiovanni,

Capitano di lungo corso e primo pilota del porto di Ravenna. Una cerimonia

sobria alla presenza dei figli, i nipoti, del Vice sindaco Eugenio Fusignani, del

presidente del Consiglio Comunale, del Vice Comandante del Porto, di tutti gli

attori del cluster portuale e di tanti cittadini. Fusignani "Un bel momento per

ricordare un'importante figura della storia portuale ravennate e per rafforzare

quello spirito di comunità che a Ravenna non ha mai mancato di fare la

differenza. Senza memoria non c'è futuro e da oggi la memoria del

Comandante Filippo Bongiovanni contribuirà a continuare a scrivere il futuro

del nostro scalo portuale.".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Seconda domenica di "Gozzovigliando 2.3" a Monopoli, l'evento realizzato dal GAL Terra
dei Trulli e di Barsento

Stefano Genco (  Presidente Gal Terra dei  Trul l i  e di  Barsento ) :

"Gozzovigliando 2.3 è un'idea brillante per crescere" Il sindaco di Monopoli

Angelo Annese : " Esempio di sinergia tra enti per lo sviluppo turistico " Ugo

Patroni Griffi : " La Pescaturismo è anche riconversione sostenibile in termini

economici " Seconda domenica di " Gozzovigliando 2.3" a Monopoli, l'evento

realizzato dal GAL Terra dei Trulli e di Barsento con l'obiettivo di valorizzare il

gozzo, la tipica imbarcazione dei marinai monopolitani. Prima di immergersi

nelle numerose attività collaterali, che hanno preso vita nella zona del Porto

Vecchio di Monopoli, promotori della manifestazione e autorità locali si sono

incontrati per un aperitivo con la stampa. Ed è stata l'occasione per fare il

punto sull'edizione in corsa, ma anche per tracciare le linee del futuro

prossimo. Il dibattito è stato moderato da Massimo Bianco , caporedattore del

Tg Norba. Il primo a prendere la parola è stato Stefano Genco , presidente del

GAL Terra dei Trulli e di Barsento. " Gozzovigliando 2.3 " è stata un'idea

brillante. Consente di promuovere il territorio, il pescato, uno dei prodotti

enogastronomici più apprezzati a livello nazionale, e di incentivare la

pescaturismo, settore in grande espansione. Dal prossimo anno ci muoveremo in sinergia con altre attività, come B &

B e Agriturismi, per ampliare le ricadute positive in termini economici ", ha dichiarato Genco. Per il sindaco di

Monopoli , Angelo Annese , " Gozzovigliando 2.3 contribuisce alla crescita di Monopoli. Nei prossimi anni

l'amministrazione comunale si adopererà per avvicinare l'entroterra al mare. Un esempio di sinergia tra enti il cui

risultato è l'espansione dell'offerta turistica. In questo senso - ha aggiunto Annese - è importante incentivare la pesca,

comparto che vive una crisi nel ricambio generazione. Ed è utile la funzione del GAL Terra dei Trulli e di Barsento,

sempre pronto a finanziare start up interessanti ". Parole d'elogio anche da parte di Ugo Patroni Griffi , Presidente

Autorità Portuale del Mare Adriatico Meridionale. " Pur essendo di dimensioni contenute, il porto di Monopoli ha tutte

le caratteristiche per crescere. La pescaturismo è un esempio di come ci possa essere una conversione sostenibile in

termini ambientali ed economici. Oggi ci sono tante imbarcazioni con una duplice funzione: utili per le battute di pesca,

ma anche per le escursioni turistiche ". In mattinata, sulla banchina del Porto Vecchio è stata riproposta l'asta del

pesce, rituale che affonda le radici nella tradizione della marineria monopolitana. Domenica la chiusura con il "Palio

dei Gozzi".

Puglia Live

Bari
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"Musica e parole": un evento per dire no al deposito Gnl di Edison a Costa Morena

Appuntamento in piazza della Vittoria alle 18.30. Concerti e mostre SAN

PIETRO VERNOTICO - Il comitato "Liberi Cittadini", aderente alla rete

"Brindisi in rete" organizza per oggi, domenica 22 ottobre, "Musica e parole",

iniziativa di informazione per spiegare le ragioni che portano il comitato a

opporsi al deposito Gnl di Edison a Costa Morena. Appuntamento in piazza

della Vittoria alle 18.30. Sul palco si esibiranno Apulian Blues Band e Vincenzo

Maggiore. Giancarlo Prete presenta una rivisitazione di "Edipo Re". Tonino

Giustizieri presenterà le opere d'arte fatte con le pietre raccolte a mare.

"Siamo contrari: perchè bloccherà lo sviluppo commerciale e turistico del porto

di Brindisi per i prossimi trent'anni; perchè non ha la minima distanza con la

rete ferroviaria e blocca perciò l'interoperabilità del porto; perchè il deposito

prevede solo 30 unità lavorative in esercizio; perchè è finanziato con soldi

pubblici, mentre i profitti vanno solo a Edison; perchè dovrebbe servire

pochissimi camion o navi che vanno a Gnl; perchè Edison ha già cambiato il

progetto già tre volte per prescrizioni sulla sua sicurezza; perchè ora vogliono

anche rigassificare il gas e immetterlo in rete; perchè è uno "stabilimento di

soglia superiore" per i rischi di incidente rilevante; perchè si trova in mezzo ad altri 11 impianti a rischio di incidente

rilevante" "Rischio di incidente rilevante tra metaniere di approvvigionamento e normale intenso traffico merci,

passeggeri, pescherecci e turistico; perchè la torcia di 45 metri non c'era nell'Autorizzazione Unica del 30 agosto

2022; perchè la torcia alta 45 metri si trova sulla rotta di atterraggio degli aerei e ha un livello di irraggiamento

superiore a quanto consentito; perchè i valori di inquinamento della torcia mancano nel progetto; perchè Edison ci ha

già lasciato la grande discarica industriale di Micorosa; perchè contrasta con la necessità espressa dall'Unione

Europea di abbandonare le fonti fossili a favore di un'energia rinnovabile; perchè lo stesso deposito di Edison è stato

già bocciato a Napoli e a Messina. Perchè è un opera inutile, costosa, dannosa e pericolosa".

Brindisi Report

Brindisi
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L'autonomia pubblico-privata dei porti, secondo Federagenti

Dall'Assemblea di Taranto degli agenti marittimi lanciata la nuova formula per la

governance del più importante asset strategico del Paese: i porti Porto Italia. Il

titolo scelto dal presidente Alessandro Santi, per l'assemblea generale della

Federazione degli agenti marittimi svoltasi venerdì scorso a Taranto, era già di

per sé provocatorio. Ma le indicazioni che sono scaturite sono risultate ancora

più deflagranti, e non solo perché il professor Giulio Sapelli, politico

dell'economia, presente nel panel dei relatori, ha definito i porti "la vera

dinamite" sui mercati internazionali, ma perché anche e specialmente dalla

relazione di Santi sono emerse almeno quattro considerazioni deflagranti. La

prima relativa un sistema di relazioni internazionali che oggi sembra indicare i

prodromi di cambiamenti epocali, forse prevedibili se la politica conoscesse la

storia: cambiamenti epocali che vedono l'affermazione sempre più convinta

dell'India come riferimento del commercio e dell'economia mondiale, un

declino comunque difficilmente arrestabile della Cina, ancorché tutt'oggi

presente indirettamente anche in quei paesi asiatici che sembrano averle

eroso parte di quote produttive industriali e equilibri a dir poco fragili connessi

ad esempio con la Via del Cotone, (India, Arabia Saudita, Israele, Sud Europa) di cui, almeno prima dell'esplodere del

conflitto di Gaza, era accreditata di enormi potenzialità La seconda che riguarda il ruolo dell'Italia in questo scacchiere

internazionale caratterizzato da superpoteri internazionali dai quali l'Italia è molto meno dipendente ad esempio

rispetto a quanto accada in Germania. La terza relativa al ruolo dei porti e dei traffici marittimi e dei porti che

rappresentano - come ha sottolineato più volte il presidente di Federagenti - il più importante asset del sistema

Paese. E, in conclusione la quarta considerazione che ha segnato l'assemblea di Taranto e che rappresenta anche la

sintesi delle precedenti: l'Italia ha oggi bisogno di scegliere autonomamente quale formula di politica portuale

perseguire (specie in un Mediterraneo che la può vedere protagonista) senza inseguire schemi che vanno bene per i

paesi del Nord Europa o per la Spagna, ma che non sarebbero adeguati al livello di sfida che l'Italia ha le potenzialità

di vincere. E questa formula - secondo Federagenti - è proprio quella di Porto Italia, una portualità diffusa lungo tutte

le coste italiane, che trovi sintesi decisionale e strategica in una cabina di regia nazionale pubblico-privati in grado di

fornire indicazioni di priorità strategica anche in tema di infrastrutture, di logistica indotta, di governance "Una cabina

di regia che si muova - come affermato da Santi - su una visione unitaria e centrale, un controllo statale della risorsa

demaniale e delle scelte strategiche su di essa attraverso un modello da applicare che sia personalizzato, "made in

Italy' potremmo dire, che sappia cioè cogliere le peculiarità italiane e le opportunità che derivano da esperienze di altri

paesi senza esserne soggiogati". "Abbiamo bisogno di una più forte

Informazioni Marittime

Taranto
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collaborazione ed interazione tra pubblico e privato sia a livello di investimenti strategici (nel perimetro dello

strumento concessorio) che a livello di governance delle AdSP; abbiamo bisogno di una regia nazionale in seno al

MIT che diventi la cabina di regia operativa per le AdSP, che ne garantisca efficienza e coordinamento,

armonizzazione delle regole per una giusta competizione e cooperazione tra le AdSP, soprattutto in questo momento

dove il fenomeno della verticalizzazione è sempre più spinto, che sappia derimere ed eliminare sovrapposizioni di

competenze (ART, AGCM, ANAC, MIT), garantire percorsi normativi standard per procedure ricorrenti, ad esempio

tutte le pratiche di autorizzazione ambientale, farsi interfaccia del CIPOM in maniera bidirezionale per l'attuazione del

piano del Mare per la parte della portualità". Nel lanciare la sua formula per i porti, come asset strategico del Paese,

Federagenti a Taranto non si è astenuta neppure sul tema delle Autorità di Sistema Portuale. Anzi. Difronte ai tentativi

neanche così occulti dell'asse tedesco-olandese di concentrare tutti i traffici al nord lasciando al Sud Europa il

compito di "decarbonizzare" il Mediterraneo, assistendo passivamente a una de-industrializzazione e alla nascita di

una specie di nastro trasportatore delle merci dal Nord Europa all'Italia, il nostro Paese deve rispondere con forza con

un modello di porto diffuso con coordinamento centrale 'operativo' condiviso tra pubblico e privato con funzioni di

regolazione e armonizzazione: esattamente "Porto Italia". "E - ha concluso Santi - in questo modello Taranto avrebbe

davvero tutte le chance di diventare la porta a sud dell'Europa" Condividi Tag economia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Taranto
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Il direttore generale del MIT in vista al San Cataldo Container Terminal di Yilport a Taranto

Da segnalare il costante e forte trend di incremento dei traffici (100% sul 2022

e 340% sul 2021) Taranto - La San Cataldo Container Terminal di Yilport,

concessionaria del Molo Polisettoriale del Porto di Taranto ha ospitato la visita

di Patrizia Scarchilli, Direttore Generale MIT, Direzione per la vigilanza sulle

Autorità di sistema portuale, il trasporto marittimo e per vie d'acqua interne,

accompagnata da Maria Cristina Farina, Dirigente della stessa Direzione . La

delegazione, guidata dal Presidente della AdSP Sergio Prete, ha visitato il

Terminal di Taranto accompagnata dal Vicepresidente del Consiglio di

Amministrazione C. Carbone e dal Direttore Generale C. Palagiano. È stata

questa l'occasione per l'azienda di mostrare gli investimenti effettuati ed i

risultati già raggiunti. Il terminal si appresta a diventare il punto di riferimento

nel Mar Mediterraneo quale grande base logistica, nell'ampia retroportualità, a

disposizione di importanti gruppi internazionali organizzati per costruire le torri

eoliche e i relativi impianti destinati ai vasti parchi off-shore che si

realizzeranno nei prossimi mesi ed anni in virtù della ormai avviata transizione

energetica. In questo senso l'iniziativa Renantis/Yilport , partita a fine 2022 ha

reso il terminal funzionale per una rilevante iniziativa di economia circolare a supporto delle economie del territorio ma

anche di quelle regionali e nazionali. Per quanto riguarda il terminal container, partendo dalle tre stabili linee di

collegamento, CMA,Kalypso e Medkon, è importante segnalare il costante e forte trend di incremento dei traffici

(100% sul 2022 e 340% sul 2021). Ad ulteriore conferma il debutto questa settimana presso il Terminal Yilport Taranto

della compagnia di navigazione Xpress. L'intraprendenza di Yilport collegata alla risoluzione sempre più vicina del

problema dei dragaggi e lo snodo ferroviario già operativo che collega il terminal all'Italia e all'Europa , rendono

sempre più competitivo a livello mediterraneo il terminal ionico. La SCCT che ad oggi occupa circa 150 dipendenti, di

cui più del 90% assorbito dal bacino della Taranto Port Worker Agency, pur consapevole delle difficoltà dell'attuale

contingenza internazionale continua gli investimenti nel terminal container di Taranto che si presenta come una tra le

più interessanti piattaforme logistiche e infrastrutturali nel cuore del mediterraneo al servizio del paese e del suo

sistema industriale e produttivo.

Ship Mag

Taranto



 

domenica 22 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 2 8 3 7 8 9 0 § ]

Il vice presidente del Parlamento Europeo in missione nel porto di Gioia Tauro

Si è svolta una riunione tecnica sul tema della direttiva europea 2023/959 ETS

Gioia Tauro - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, ha ricevuto l'europarlamentare Pina

Picierno, vicepresidente del Parlamento Europeo, il senatore Nicola Irto,

membro della Commissione Trasporti al Senato, e l'onorevole Enza Bruno

Bossio nei locali dell'Ente a Gioia Tauro per una riunione tecnica in merito della

direttiva europea 2023/959 ETS. Nel corso dell'incontro, il presidente

Agostinelli ha illustrato le caratteristiche tecniche dello scalo portuale di Gioia

Tauro, primo porto di transhipment d'Ital ia e tra i principali del mar

Mediterraneo, che sta vivendo un momento di forte crescita in termini di traffici

movimentati, di investimenti infrastrutturali e di nuove assunzioni del personale.

Nel corso dell'incontro, l'europarlamentare PinaPicierno e il sen. Nicola

Irtohanno ipotizzato una possibile road map rapida per arrivare ad una

concertazione tra tutti i porti europei, che si trovano nella stessa situazione,

attraverso un eventuale incontro tra i rappresentanti delle autorità portuali e un

incontro con il vicepresidente esecutivo per l'European Green Deal,Maro efovi,

a Bruxelles .Tra gli altri, presenti alla riunione, hanno preso parte i rappresentanti delle principali sigle sindacali e i

sindaci dei Comuni di Gioia Tauro, San Ferdinando, Palmi e Cittanova.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia



 

domenica 22 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 2 8 3 7 8 9 2 § ]

Prove in mare per il nuovo traghetto Nerea di Siremar

Costruito dal cantiere navale turco Sefine di Yalova era stato commissionato

per il collegamento fra il porto di Milazzo e le isole Eolie 21 Ottobre 2023 Si

avvicina la data di consegna del nuovo traghetto Nerea commissionato da

Caronte & Tourist in Turchia e destinato a entrare in servizio per la controllata

Siremar. Secondo quanto comunicato dalla società di design navale Naos

Design che ne ha curato appunto il progetto sono iniziate nelle scorse le prove

in mare di cui in effetti si trova evidente traccia dai dati Ais forniti dai consueti

siti web di monitoraggio del traffico navale. Varato esattamente un anno fa (a

ottobre 2022) e costruito dal cantiere navale turco Sefine di Yalova, era stato

originariamente commissionato da Caronte & Tourist per operare sulle rotte

che collegano il porto di Milazzo in Sicilia con l'arcipelago delle isole Eolie. Il

contratto di costruzione era stato ufficialmente firmato l'1 febbraio 2021 a

fronte di un investimento da circa 40 milioni di euro. Questa prima newbuilding

(cui farà secondo una seconda unità), realizzata su progetto NB54 della

società triestina Naos Design e classificata Rina, avrà 8.300 tonnellate di

stazza lorda, sarà lunga 110 metri, larga quasi 20, la capacità di trasporto è di

800 passeggeri e 420 metri lineari l'offerta di stiva del garage . La propulsione di questo nuovo traghetto, così come è

stato per la nave idirezionale Elio, sarà dual fuel diesel - Gnl. Wartsila ha fornito due motori principali 34Df dual fuel,

due motori ausiliari dual fuel 20Df, due Gvu (Gas valve unit) nonché il cosiddetto LngPac.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Da Invitalia tre gare per potenziare i porti di Messina e Milazzo

La procedure bandite per conto dell'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto

hanno un valore complessivo di oltre 5,1 milioni di euro 21 Ottobre 2023

Invitalia ha annunciato di aver pubblicato tre procedure di gara del valore

complessivo di oltre 5,1 milioni di euro per conto dell'Autorità di Sistema

Portuale dello Stretto. L'obiettivo è l'affidamento della progettazione di

fattibilità tecnica ed economica di tre interventi strategici per l'area dello Stretto

e della Sicilia orientale. Il primo riguarda il miglioramento del servizio di

traghettamento sullo Stretto di Messina ("Stretto Link Messina"), mediante la

realizzazione di una piastra logistica retroportuale e di aree attrezzate di sosta

per la maggiore sicurezza dei mezzi pesanti in attesa dell'imbarco, a supporto

del nuovo porto di Tremestieri. Gli interventi - il cui importo lavori è di 62

milioni di euro - saranno realizzati nel comune di Messina nella località

denominata San Filippo e il valore dell'appalto è di circa 2 milioni di euro. Il

secondo concerne il potenziamento del porto di Milazzo quale hub primario di

collegamento con le isole Eolie, mediante la realizzazione della viabilità di

collegamento del porto con la rete primaria; il valore dell'appalto è di circa 800

mila euro e l'importo e i lavori oggetto dei servizi di progettazione valgono 28,7 milioni di euro. La terza procedura

riguarda la bonifica e riqualificazione della zona Falcata di Messina (waterfront) con restituzione agli usi urbani delle

aree industriali inquinate, attraverso la realizzazione di un parco urbano, edifici e fabbricati a servizio della comunità

portuale, con un adeguamento della viabilità esistente; l'appalto vale oltre 2,3 milioni di euro e l'importo dei lavori

oggetto dei servizi di progettazione è pari a circa 53 milioni di euro. Gli interventi di progettazione sono finanziati con

risorse del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e per presentare le offerte c'è tempo fino al 14 novembre

2023. "Attraverso queste procedure di gara verranno selezionati gli affidatari della redazione del Piano delle indagini

necessarie per lo sviluppo della progettazione di fattibilità tecnico-economica. Successivamente saranno acquisite

tutte le autorizzazioni per le fasi successive di realizzazione delle opere" specifica Invitalia nella sua comunicazione.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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A tutto Monti: "Io sindaco? Mai, però se me lo chiedono darò una mano per far rinascere la
Costa Sud"

Il presidente dell'Autorità portuale si racconta a PalermoToday: "Mi sento un

manager dello Stato e un isolano legato al mare". Sul nuovo Marina Yachting:

"Frutto di un gran lavoro di squadra, ma è già un dolce ricordo". La testa è

proiettata al futuro: "Sono concentrato sull'interfaccia e interverremo su via

Crispi costruendo anche un parcheggio multipiano" Dalla finestra del suo

ufficio in via Piano dell'Ucciardone vede tutta la costa, un elemento

fondamentale per chi è arrivato da Ischia spinto dalle correnti del mare. E'ora

di pranzo quando raggiungiamo Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità

portuale e deus ex machina del nuovo Palermo Marina Yachting, appena

inaugurato al Molo trapezoidale. "Mangio pochissimo e al volo tra una riunione

e l'altra", spiega. Abito blu e cravatta, col vento in poppa sfoggia tutto il suo

carisma da manager navigato. Concreto e diretto non si perde in chiacchiere,

anticipando buona parte delle risposte alle domande preparate. Pianificare,

progettare e realizzare sono le parole chiave delle sue sfide. Sorride, si

racconta senza esitazioni. Ha idee (e strategie) chiare. Un visionario concreto

- come lo definì l'ex sindaco Leoluca Orlando quando gli conferì il titolo di

cittadino onorario - che ha risollevato le sorti del porto. L'uomo del fare che in molti oggi vorrebbero alla guida della

città. Presidente, rompiamo subito il ghiaccio con una domanda difficile: chi è Pasqualino Monti? Sorride prima di

rispondere. "Pasqualino Monti è un civil servant, un manager di Stato che ha iniziato la sua avventura lavorativa

legandosi profondamente al mare e quindi continuando, rispetto agli anni nei quali ero piccolino, ad avere un rapporto

straordinario con il mare. Sono nativo dell'isola d'Ischia, sono un isolano e quindi il mio rapporto con l'acqua è

davvero straordinario. Poi ne ho fatto un mestiere, una professione, e quindi oggi sono questo". Numeri e risultati per

un Palermo Marina Yachting che è qualcosa di visionario per i palermitani. La gente adesso la osanna e la invoca

come prossimo sindaco. Come risponderebbe? "Mi inorgogliscono, sono molto felice perché sento l'affetto della

gente, dei palermitani, e quindi mi fa piacere perché non è soltanto il riconoscimento di un lavoro mio ma del lavoro di

una squadra fatta da un forestiero come me che ha la fortuna di essere stato nominato cittadino onorario di questa

città. Il progetto non è il mio ma è il frutto di un lavoro di una squadra, di uomini e donne, di ragazzi palermitani

innamorati della loro terra, della loro città. E che con amore, dedizione e passione hanno saputo mettere a terra e

realizzare opere importanti. Mai nessuno di noi da solo potrebbe da solo realizzare risultati così importanti. E lo

abbiamo fatto con giovani e meno giovani, con persone più esperte che ho conosciuto e che erano già qui. Eravamo

circa 30, ora siamo oltre 100: è una bella squadra, si lavora con piacere. Poi i risultati quando ti metti lì con passione

e decisione arrivano". Ai risultati però non è così scontato che si arrivi. Spesso ci sono
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gli obiettivi che restano parole e non fatti... "Serve visione. E' chiaro che era facile arrivare in un posto come

questo, viverlo per un mesetto e capire che c'era la necessità evidente di cambiare. Il cambiamento puoi farlo soltanto

se da un lato riesci a far capire che sei uno che non sta a guardare, che le cose le fa, che non si ferma di fronte a

quelli che sono considerati i vecchi stereotipi di questa terra e questa città, che sei deciso a costo di rompere

determinate prassi consolidate. Deciso ad andare avanti e insieme a questo non hai solo voglia di rompere, ma hai

voglia di ricostruire. Di dimostrare che le cose si possono fare e si possono far bene, che c'è un'economia dietro al

porto e che il porto non rappresenta solo un posto chiuso, un'enclave, un posto squalificato, ma una grande

occasione per la città di Palermo, per le città che hanno la fortuna di ospitare questi porti e anche per le giovani

generazioni". Però non ha ancora risposto. La vedremo in politica? Se non come sindaco, magari come assessore

alle Politiche del mare, tanto per non andare lontano... "Questa città ha un bravissimo sindaco con cui vado molto

d'accordo, non penso che abbia bisogno di sindaci differenti. Non farò mai politica nella mia vita. Non è il mio lavoro,

non sarei in grado di farlo. Non nutro alcuna passione per attività di carattere politico. Ma sono felice di avere

incontrato Roberto Lagalla con cui stiamo lavorando molto bene". Se andate così d'accordo, perché non invade il

campo per il progetto della Costa Sud? "La Costa Sud non è di nostra competenza, ma cercheremo di dare una

mano. Quando la città ci chiama, noi rispondiamo. Dobbiamo però fare i conti con il limite dei confini che gestiamo".

Altri cantieri lampo all'orizzonte? D'altronde ci ha dimostrato che si può realizzare un'opera infrastrutturale di questa

portata e che Palermo è all'altezza di altre città d'Italia se non d'Europa. Spesso la politica e le precedenti

amministrazioni ci hanno abituato a qualcosa di lento, quasi impossibile da realizzare. Eppure lei ha definito "normale"

un'opera come questa... "Mi lasci scoccare una freccia in favore della politica. Io sono qui perché nominato dalla

politica. Non sono eletto dal popolo. La politica ha deciso di mettermi dove sono. Quindi si è assunta la responsabilità

di mettere una persona che è sempre stata considerata un manager di rottura, perché a me non piace il consolidato. A

me piace fare cose nuove e misurarmi con sfide difficili. Spesso purtroppo c'è una differenza: qui dove sono io

abbiamo una piramide il cui vertice decide e ha la possibilità a caduta di intervenire perché il contratto delle Autorità è

un contratto di natura privatistica, quindi può incidere sul personale in maniera molto forte. La politica vive un indirizzo

burocratico al suo interno e prima di arrivare alla conclusione dei suoi atti passa da un iter massiccio e imponente.

Quindi oltre alla politica, io concentrerei l'attenzione sulla burocrazia che è il vero grande cancro in taluni casi del

nostro paese. Poi ci sono bravissimi burocrati che invece tendono a creare il problema per poi magari andare sulla

soluzione". Sì, ma 18 mesi per un'infrastruttura come questa non le sembrano straordinariamente pochi? "I tempi

vanno rispettati il che significa essere presenti, costanti sul cantiere, costante negli uffici. Far comprendere che la

mentalità deve cambiare, che le cose si possono realizzare, ma per dimostrare che la mentalità cambia e che le cose

si possono realizzare le devi mettere a terra. E questa forse
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è l'opera più visibile". Il cambiamento sembra il suo mantra. Ma come si cambia? Come si sradica la mentalità degli

"affarucci"? "Avendo cura dei luoghi. Bisogna trasferire il concetto che quella non è un'opera di Pasqualino Monti, né

degli uomini e delle donne che lo accompagnano in questa meravigliosa avventura. E' l'opera dei palermitani e quindi i

primi ad doverne aver cura sono loro. Per dimostrare di aver cura, però, devi provare amore per quello che hai. E

spesso devi anche misurarti con coloro che sono ineducati e magari far presente che ci sono persone che si

muovono in maniera sbagliata".
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Due nuovi senior nel team di Explora Journeys

Koray Savas e Alban Gjoka entrano nella compagnia di lusso di Msc Crociere

come vicepresidenti rispettivamente Hotel e Food and Beverage Explora

Journeys ha nominato due figure senior nel team di executive leadership. Si

tratta di Koray Savas e Alban Gjoka . Il primo, entrato a far parte del brand di

lusso del Gruppo Msc e proveniente dalla compagnia sorella Msc Crociere, ha

assunto il ruolo di vicepresidente Hotel, mentre Gjoka è stato promosso a

vicepresidente Food and Beverage. Entrambi riporteranno al CEO di Explora

Journeys, Michael Ungerer. «Sono passati quasi tre mesi dal lancio della

nostra prima nave, Explora I - commenta Ungerer - e ci stiamo dirigendo verso

il prossimo capitolo della crescita del nostro brand. Koray e Alban porteranno

esperienza e competenze che saranno fondamentali per i nostri servizi

alberghieri e di ristorazione, valorizzando la nostra nave e aumentando

l'esperienza a bordo delle nostre prossime cinque unità di lusso». Savas lavora

nell'industria delle crociere da 22 anni ed ha trascorso gli ultimi cinque in MSC

Cruises. Recentemente ha accumulato esperienza presso la sede dell'azienda

a Ginevra, in Svizzera, dove per due anni è stato Direttore delle Performance

del Brand (BPD), responsabile delle operazioni alberghiere e dell'esperienza degli ospiti per le navi della compagnia

con base in Asia, nella regione del Golfo e nel Mar Mediterraneo. Inoltre, è stato BPD per le crociere mondiali della

compagnia nel 2022, che hanno visto per la prima volta due delle navi del Gruppo circumnavigare

contemporaneamente il globo. Prima di trasferirsi a Ginevra, Savas ha trascorso tre anni come Vice Presidente delle

Operazioni Alberghiere per l'Asia, con sede a Shanghai, in Cina. Gjoka è entrato a far parte di Explora Journeys

all'inizio del 2022 come Senior Lead Culinary Operation, dopo aver lavorato per 15 anni per il gruppo Apollo. In

quest'ultima esperienza, ha ricoperto il ruolo di Executive Chef Senior e Culinary Manager per una compagnia di

crociere di lusso, dove ha supervisionato le operazioni internazionali nel settore food & beverage su larga scala. In

precedenza, Gjoka ha lavorato per cinque anni presso un'altra importante compagnia di crociere di lusso e infine ha

assunto il ruolo di Direttore Culinary, dove era coinvolto nella definizione della strategia del food & beverage.
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Bozzelli (Msc Crociere): "Gli assicuratori devono essere creativi"

Agli armatori servono prodotti nuovi e "su misura" per essere supportati nel

processo verso la decarbonizzazione 21 Ottobre 2023 Genova - La sessioni

di lavori intitolata 'Sailing into the future' andata in scena all'interno dell'evento

congressuale organizzato dallo studio legale Camera Vernetti a Genova ha

messo a confronto diversi esperti di livello internazionale, impegnati ad

analizzare il mercato assicurativo dal punto di vista globale. Nel panel

"Insurance market", moderato da Francesco Zolezzi di Cambiaso Risso Uk, ha

preso la parola per primo Rocco Bozzelli, che a Ginevra ricopre il ruolo di

Head of global insurance di Msc Crociere. Il manager italiano ha affrontato il

tema della sostenibilità, dal punto di vista delle sfide che deve affrontare un

armatore in termini di decisioni su tecnologie, carburanti, ecc. e delle relative

coperture di cui deve dotarsi. La "rotta" verso la decarbonizzazione imposta

dalle normative internazionali comporta per una compagnia come Msc

Crociere una serie di sfide particolarmente complesse. Se sui carburanti

alternativi le prime scelte sono già state fatte, sia pure con ampi margini di

incertezza sul futuro a medio e lungo termine date le molte opzioni disponibili,

restano tuttavia diversi punti interrogativi su alcuni aspetti tecnologici. "Quando ho iniziato la carriera la stessa parola

'prototipo' per un'azienda significava la garanzia di ricevere un rifiuto dagli assicuratori. Credo che ora la mentalità

debba cambiare, le compagnie devono essere più innovative e creative per cercare di proporre prodotti assicurativi

nuovi, che possano aiutare meglio gli armatori nel loro percorso verso gli obiettivi di sostenibilità ambientale" ha

sottolineato Bozzelli, secondo il quale il data sharing fra stakeholder sarà un elemento cruciale. Efficace anche

l'intervento di Emanuele Carrara, Marine underwriter di Siat, focalizzato sulle nuove fonti di energia. "Il Gnl oggi si è

guadagnato la leadership nel campo dei combustibili alternativi a quelli fossili in questa fase di transizione, con

ammoniaca, metanolo e idrogeno come possibili alternative a medio-lungo termine e il nucleare sullo sfondo: ma il

'mix' di nuove soluzioni energetiche equivale a un mix di possibili rischi" ha avvertito il manager. Accennando a sua

volta alla questione del data sharing, Carrara ha affermato come lo shipping debba riconoscere di essere più indietro

rispetto ad altri settori industriali. Lo scenario è sempre più complesso, i valori in ballo sono via via crescenti, i pericoli

sono sia vecchi che nuovi e su certe tecnologie c'è poca esperienza, o non ce n'è affatto, ha concluso. Il panel si è

chiuso con l'intervento di Ian Teare, partner dello studio legale Hill Dickinson di Londra, che ha fatto una panoramica

delle normative internazionali sulle demolizioni navali e sul riciclo dei materiali. Riferendosi in particolare all'entrata in

vigore della convenzione di Hong Kong, prevista per il 26 giugno 2025, Teare ha rimarcato le reazioni molto diverse

che ha suscitato, dall'entusiasmo di Kitack Lim, segretario generale dell'IMO

Shipping Italy

Focus



 

domenica 22 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 2 8 3 7 8 9 5 § ]

che ha parlato di "momento storico" per il mondo dello shipping e per i lavoratori e le comunità locali dei paesi più

impegnati nelle demolizioni, alla dura critica di Ingvild Jenssen, della Ong 'Shipbreaking Platform', che ha dichiarato

come la convenzione in realtà sia utile solo alle grandi compagnie armatrici per evitare di pagare i costi di attività di

demolizione e riciclo più etiche e sostenibili, ignorando i diritti dei lavoratori.
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